



La société VMS existe depuis 1993, et a pour activité la fabrication et la commercialisation de boules de pétanque de compétition. Grâce à l'appui d'une technologie innovante nous vous proposons une gamme complète de produits performants.



POURQUOI UN SPONSORING DES CHAMPIONNATS DU MONDE

Un Championnat du Monde est un évènement majeur dans l'année, et tous les fabricants se doivent d'être présent à ce type de manifestation. C'est une occasion unique pendant quelques jours de rencontrer l'ensemble des Fédérations Internationales afin de promouvoir l'ensemble de nos produits. Cet évènement permet également une bonne image de la marque MS auprès de l'ensemble des pratiquants du sport pétanque.

MESSAGE AUX PETANQUEURS

A l'occasion de la 39^e édition des Championnats du Monde, je souhaite à l'ensemble des participants ainsi qu'à toute l'équipe organisatrice le plus grand succès à l'occasion de cette manifestation internationale.

Le Président Directeur Général
M. B. MARLE